



## NOVEMBRE le mois de la collecte d'instruments de Musique

publié le 09/11/2021 - mis à jour le 10/11/2021

Le collège Marie de la Tour d'Auvergne a besoin de votre soutien pour accompagner ses élèves musiciens, l'orchestre et la Chorale.

Nous avons près de 100 élèves qui s'investissent dans la musique au collège chaque semaine. Faute d'instruments, certains ne peuvent pas s'engager dans la pratique instrumentale et jouer dans notre orchestre.

Un appel à la solidarité, au don d'instruments de musique est lancé auprès de tous les parents d'élèves du collège et de toutes personnes sensibles à notre situation.

Quelque soit l'état de l'instrument nous le récupérons et nous nous engageons à lui donner une seconde jeunesse afin qu'il puisse servir pour nos élèves.

Nous avons besoins d'instruments à cordes ( piano électronique, Violon, guitare électrique basse acoustique, violoncelle, harpe, etc....) à vent (trompette, saxophone, flute, trombone, clarinette, ...) de percussions (batterie acoustique électronique, tambours, cloches, ...) de matériel de sonorisation (enceintes, amplis, micros, table de mixage...)

Le collège est inscrit dans une démarche de recyclage et de développement durable. Votre don sera profitable pour l'établissement ou pour d'autres enfants dans le cadre de notre association avec les Restos du Cœur et Emmaus. Les instruments seront à déposer sur les horaires d'ouverture du collège au secrétariat tout au long du mois de novembre.

En vous remerciant d'avance pour votre générosité et votre soutien.

Le Principal

## APPEL A LA SOLIDARITÉ- APPEL AUX DONS



Pour les élèves :  
de l'orchestre et de la Chorale MTA

Pour les associations :  
Resto du Cœur - Emmaüs

Peu importe l'état de l'instrument

A déposer au Secrétariat  
Tout le mois de NOVEMBRE



Pour le **développement durable**,  
dans une **démarche de recyclage**

**Faites dons de vos instruments.**